Art Nouveau et Art Déco Quartier fragnée et Vennes 8 août 2017

Nous étions 18 pour visiter les quartiers de Fragnée et des Vennes qui furent assainis pour l'exposition internationale de 1905.



Cet espace, libéré, se couvrit rapidement, de part et d'autre du pont de Fragnée, d'habitations bourgeoises cossues, d'allure éclectique pour la plupart et d'inspiration Art Déco et Art Nouveau pour les plus osées.





Emmenés par notre excellente guide, Madame Madeleine Evin, dont les explications nous ont captivé, le périple nous a permis



de voir ces quartiers de Liège tout autrement pour y découvrir de bien jolis bâtiments même si certains sont dans un état quelque peu tristounet, alors qu'ils pourraient être si beaux si on les

remettait en état.





Dommage que le temps était assez grincheux et par moment pluvieux.



A l'issue de ce parcourt, nous nous sommes retrouvés à la brasserie « L'Aigle d'Or » pour y prendre le verre de l'amitié et de réconfort.